

Crisis en China al llegar Gorbachev

Pekín, Mayo 15 (UPI). La capital china no ha sido el lugar de paz celestial que Mikhail Gorbachev imaginaba encontrar.

Los estudiantes chinos llevaban a cabo hoy las mayores manifestaciones antigubernamentales en las últimas cuatro semanas, eligiendo como punto para sus protestas la plaza pequinesa

de Tiananmen, que se ha convertido en el centro de la capital china.

La plaza es nombrada así por la Puerta de la Paz Celestial, que se encuentra en su parte norte, entrada a la Ciudad Prohibida, donde vivieron una vez los emperadores chinos. La plaza, que es la más grande del mundo, se

—Pasa a la página 43—

Embajador de los EU sale temporalmente de Panamá

Ciudad de Panamá, mayo 15 (DPA). El embajador de los Estados Unidos en Panamá, Arthur Davis, abandonó hoy temporalmente este país, prometiendo que retornaría "cuando las

condiciones permitan el restablecimiento de las relaciones normales" entre ambas naciones, en crisis desde febrero de 1988, tras la destitución del mandatario Eric Ar-

—Pasa a la página 51—

Israel informa al mundo sobre nuevo Plan de Paz

Tel Aviv, Mayo 15 (DPA). El gobierno de Israel comenzó hoy a informar a los gobiernos de todo el mundo sobre un nuevo plan de paz en el Cercano Oriente, aprobado ayer por el gabinete.

te después de un debate de siete horas.

Esta mañana recibió el ministro del Exterior, Moshe Arens, al embajador de Egipto en Tel Aviv, Mohammed Bassu-

—Pasa a la página 41—

Organización mundial para impedir accidentes nucleares

Moscú, mayo 15 (Reuter). Destacados operadores nucleares formaron hoy una organización a nivel mundial destinada a impedir accidentes nucleares y mejorar la imagen pública de la industria.

Los organizadores informaron que los 150 organismos que operan centrales atómicas en 31 países se congregaron en Moscú para firmar la carta constitutiva de la Asociación Mundial de

—Pasa a la página 43—



REAPARECE CANDIDATO. Ciudad de Panamá, Mayo 15 (Reuter). Guillermo Ford, candidato a la vicepresidencia, derecha, que la semana pasada fue golpeado y herido durante una marcha de protesta, reapareció públicamente esta mañana. Es abrazado por un seguidor de la oposición.



SALE DE PANAMA. Ciudad de Panamá, Mayo 15 (Reuter). El embajador de los E.U., Arthur Davis, salió hoy de Panamá, tras haber sido llamado por el presidente George Bush.

Millones quedan sin transporte en la capital inglesa

Londres, Mayo 15 (AP). Una huelga de los empleados del tren subterráneo y de autobuses dejó hoy a millones de residentes de esta capital sin medios de transporte para acudir a sus empleos.

Sólo 11 trenes y 10 autobuses de dos pisos funcionaron durante hora de mayor afluencia de público esta mañana, al tiempo que los operadores del tren realizaban su tercera huelga no oficial y los conductores de autobuses llevaban a

—Pasa a la página 37—



GORBACHEV EN CHINA. Pekín, Mayo 15 (AP-Cablefoto). El presidente soviético Mikhail Gorbachev y el presidente chino, Yang Shangkun pasan revista a las tropas en el aero-

puerto capitalino. El mandatario soviético arribó hoy a esta capital para realizar una histórica visita que incluye la celebración de una trascendental reunión cumbre.

Corazón Aquino a favor de la salida del Gral. Noriega

Manila, Mayo 15 (DPA). La presidenta de Filipinas, Corazón Aquino, expresó hoy el apoyo de su gobierno a la lucha de la oposición panameña para expulsar del país al hombre fuerte de Panamá, el general Manuel Antonio Noriega.

"Filipinas se ha com-

—Pasa a la página 51—



DE LOS E.U. Camp Russo, Panamá, mayo 15 (AP-Cablefoto). Thomas Pandley, miembro de la 5a. División de Infantería, de Fort Polk, E.U., limpia su arma en una barraca inflable.

La OMS exhorta prohibir el tráfico de órganos humanos

Ginebra, mayo 15 (AP). La asamblea anual de la Organización Mundial de la Salud, OMS, instó hoy a una prohibición mundial del tráfico comercial de órganos humanos con propósitos de trasplante.

El organismo adoptó

una resolución en tal sentido sin voto y sin debate, luego que el principal proponente de la medida informara a la asamblea que dicho tráfico sigue aumentando, específicamente el de órganos adquiridos en el

—Pasa a la página 41—

Iniciase sorteo de visas para ilegales en los E.U.

Merrifield, Virginia, EE.UU., mayo 15 (AP). Un ciudadano paquistaní, una madre iraní residente en Alemania Occidental y un kuwaití ganaron hoy la primera lotería de visas del Departamento de Estado, concurso que elige al

azar entre aspirantes a entrar al territorio estadounidense como residentes.

Los afortunados ganadores fueron seleccionados en marzo pasado por una computadora de entre 3,200,000 solicitantes

—Pasa a la página 41—

Revelan escape radioactivo de bomba de EU en Japón

Tokio, Mayo 15 (DPA). La bomba de hidrógeno que perdió un portaaviones norteamericano hace 24 años al Sur del Japón, en las proximidades de Okinawa, sufrió un escape de radiactividad, confirmó hoy el ministerio de Relaciones Exteriores en Tokio.

La bomba sufrió un

"daño estructural" al caer al mar, pero no existe peligro de explosión, dijo el ministerio. En la declaración oficial en Tokio se cita un estudio del gobierno norteamericano, según el cual expertos dijeron que el material radiactivo, hundido a 5.000 metros de

—Pasa a la página 42—

Canciller de E.U. opónese anular caso Canal Panamá

Washington, mayo 15 (AP). El secretario de Estado, James Baker, ha rechazado los pedidos para que sean anulados los tratados para la devolución del Canal de Panamá, mientras la persona a cargo de las tropas norteamericanas enviadas a Panamá dijo que deb utilizarse la diplomacia para tratar de alejar del poder al general Manuel Antonio Noriega.

"Pienso que sería contraproducente", dijo Baker ayer en el programa "Face The Nation", de la cade-

na de televisión CBS, cuando se le preguntó si Estados Unidos debería considerar anular los tratados.

Algunos miembros del Congreso han pedido se anulen los tratados en vista de la intransigencia de Noriega. El jefe militar anuló la semana pasada las elecciones que derrocaron a los candidatos oficialistas por un margen de 3 a 1.

Baker dijo que esta medida podría transformar

—Pasa a la página 19—